

- Der „ZEHENHOFLIFT“ ist geöffnet !! – Nützen sie den familiären und familienfreundlichen Schilift in unserer Gemeinde

* KULTUR- UND MUSEUMSVEREIN PFARRWERFEN

Unter dem Titel „Vivat musikum!“ werden junge Musiker des Musikum der Zweigstelle Bischofshofen in einer Konzertreihe vier Konzertabende musikalisch gestalten. Vor allem Preisträger, besonders talentierte junge Solisten und Ensembles werden bei dieser Konzertreihe Musik von der Klassik bis hin zur Moderne interpretieren. Die Kulturvereine von Bischofshofen, Pfarrwerfen, Werfen und Werfenweng treten bei dieser Konzertreihe als Veranstalter auf und laden gemeinsam zu dieser Konzertreihe ein. „Wir haben in unseren Gemeinden hervorragende Nachwuchskünstler, denen wir gerne Auftrittsmöglichkeiten in ihrer Heimatgemeinde bieten wollen. Viele Nachwuchskünstler bringen großartige Leistungen bei Wettbewerben oder Prüfungen und waren bis jetzt oft nur selten in ihrer Heimatgemeinde zu hören. Somit freuen wir uns sehr, dass wir solch ein hochkarätiges Programm in unseren Orten bieten können“, meint Claudia Witte vom Kulturverein Pfarrwerfen. Neben den ausgezeichneten Schülerensembles wird jedes Konzertprogramm musikalisch mit Lehrerensembles „geschmückt“. „Wir sehen die kulturelle Vernetzung als eine unserer Hauptaufgaben im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit und freuen uns sehr über die Zusammenarbeit der örtlichen Kulturvereine mit dem Musikum“, unterstreicht Mag. Klaus Vinatzer, Leiter des Musikum Bischofshofen.

Folgende Schüler sind in dieser Konzertreihe zu hören:

Magdalena Fürthauer – Klavier, Sarah Vierthaler – Saxofon, Franziska Nitsch – Harfe, Teresa Rettensteiner und Magdalena Meigl – Oboe, Ivona Cekic, Lisa Steinbacher und Friedrich Gözmann – Violoncello, Christina Kellner, Carina Heigl, Veronika Pfab und Aurelia Pracher – Violine, Veronica Fürthauer, Christine Rettenegger und Marion Rohregger – Querflöte, Vera Sendlhofer – Hackbrett, Ulrike Weissacher – Zither. Lehrer des Musikums werden in verschiedenen Ensemblebesetzungen zu hören sein!

Nächste Konzerte:

Gemeindefestsaal Pfarrwerfen	Donnerstag, 28. Februar 2008	19.30 Uhr
Saal der Begegnung in Werfen	Samstag, 08. März 2008	19.30 Uhr
Eintritt: Freiwillige Spenden		

Tanz` Mal Wieder! Unter diesem Motto veranstaltet der Kultur- und Museumsverein Pfarrwerfen einen Tanzabend, an dem wir zu Melodien „von Seinerzeit und Jetzt“ das Tanzbein schwingen können.

Teilnahme: Eintritt Frei! **Termin:** Sonntag 13. April 2008 um 19.00 Uhr

Ort: Saal des „Dichtlwrts“ in Pöham - anschließend gemütliches Beisammensein

Leitung: Wilhelm und Hildegard Kleine-Grall

Interessierte Paare melden sich bitte bis Ende Februar bei Hildegard Kleine – Grall Tel:06468/7642 oder bei Claudia Witte Tel:06468/8981 an.

Besuchen sie die Salzburger Volkskultur auf der 3. Messe "Heimat und Volkskultur" im Messezentrum Salzburg. Die diesjährige Ausgabe steht ganz im Zeichen von Ostern. Typische Fasten- und Osterbräuche wie Palmbuschenbinden, Ratschenbauen oder Eierbemalen werden vorgeführt. Wir laden zum Mitmachen ein! Für drei Tage verwandelt sich die Messehalle in eine ganz besondere Erlebnis- und Informationsausstellung: es wird die Vielfalt der Volkskultur im Land Salzburg gezeigt. **Freitag, 22.02.2008: 10-17 Uhr, Samstag, 23.02.2008: 10-17 Uhr, Sonntag, 24.02.2008: 10-16 Uhr**

* TERMINE:

von - bis	01. Februar 2008 31. März 2008	„Ausstellung – Lebenshilfe Bischofshofen“ - Arbeiten vom Wohnverbund und Werkstätte Ort: Gemeindeamt Pfarrw./Foyer, Zeit: während der Amtsstunden
------------------	---	--



Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister:

Simon Illmer